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Abstarct:

The aim of this study is to know the impact of knowledge management on
human resources, as it seeks to refine the knowledge of employees and achieve
the objectives set and continuity. Therefore, we conducted a case study in the
SONALAGAZ department in Ain Temouchent by designing a questionnaire
consisting of 24 questions distributed to Department staff and department heads
of the Electricity and Gas Directorate, where we selected a random sample of 51
items. The statistical package for social sciences (spss) was used. The results
showed a positive impact of knowledge management on human resources.

Keywords: Knowledge Management, Knowledge, Human Resources,

Human Resource Management.

Résumé :

L'objectif de cette etude est de connaitre l'impact du management des
connaissances sur les ressources humaines, car elle vise a affiner les
connaissances des employés et a atteindre les objectifs fixés et leur continuite.
Nous avons donc mené une étude de cas dans Sonalagaz direction d'Ain
Temouchent en concevant un questionnaire composé de 24 questions distribuées
Le personnel et les chefs de département de la direction, ou nous avons
sélectionne un échantillon aléatoire de 51 articles. Le progiciel statistique relatif
aux sciences sociales (spss) a été utilisé. Les resultats ont montré un impact
positif de la gestion des connaissances sur les ressources humaines.

Mots-clés :  management des connaissances, connaissances, ressources

humaines, gestion des ressources humaines.



